



Newsletter #6 | Julio 2022

EL PROYECTO

Los Action Plans de MOMAr

La **primera fase** del proyecto **MOMAr** concluye este mes con el lanzamiento de los Action Plans individuales de las cinco organizaciones socias. Construidos con la experiencia y el conocimiento adquirido a través de conferencias, ejemplos de buenas prácticas y study visits, estos Action Plans presentan los proyectos futuros de cada socio destinados a beneficiar las áreas rurales de sus territorios en términos de gestión y preservación del patrimonio.



PROVINCIA DE ZARAGOZA

El patrimonio salino de Remolinos es el objeto del Action Plan desarrollado por el socio líder de MOMAr: la **Diputación Provincial de Zaragoza**. El Action Plan de la provincia de Zaragoza quiere poner en valor este patrimonio excepcional y utilizarlo como catalizador del desarrollo de la población de Remolinos para que se lo conozca más, fortaleciendo el sentimiento de orgullo e identidad local y, también, aprovecharlo para sensibilizar sobre otros bienes de interés del entorno. [Leer más.](#)



GRONINGEN

En la provincia de **Groningen**, el Action Plan quiere dar respuesta a la necesidad de mejorar la cooperación entre las diferentes partes involucradas en la gestión del patrimonio y del paisaje de la región. El Heritage Lab del Action Plan de Groningen es una de las formas de intensificar esta cooperación y la afluencia de nuevos profesionales del sector. Este Heritage Lab será un lugar de encuentro físico donde los diferentes actores se podrán reunir e intercambiar experiencias. [Leer más.](#)



CONDADO DE MEHEDINTI

El Action Plan del **Condado de Mehedinti** incluye dos proyectos que quieren revolucionar el turismo en la región y mejorar la experiencia de sus visitantes. En primer lugar, el condado transformará el palacio neoclásico Gheorghe Pleșa en un centro de eventos culturales. En segundo lugar, el Action Plan prevé utilizar las nuevas tecnologías para digitalizar el patrimonio del Museo de los Iron Gates, para así promocionarlo y proporcionar información de calidad sobre sus bienes patrimoniales. [Leer más.](#)



SAJONIA-ANHALT

El **Ministerio de Infraestructura y Asuntos Digitales** quiere establecer un lugar de encuentro sociocultural en el pueblo de Schernebeck mediante la creación de una obrador de panadería en la iglesia del pueblo. Esta actuación, incluida en su Action Plan, mejorará la oferta cultural de la región, incrementará el nivel de conocimiento de la iglesia y atraerá nuevos visitantes. [Leer más.](#)



BOHEMIA DEL SUR

La **República Checa** se inspiró en las buenas prácticas de otros socios para crear un nuevo punto de interés al abrir al público una antigua mina de arcilla, llamada Orty. La mina brindará a ciudadanos y visitantes la oportunidad de aprender más sobre la historia local siguiendo una metodología moderna, creando nuevos empleos y permitiendo el crecimiento de la economía del lugar. [Leer más.](#)

STUDY VISITS

El condado de Mehedinti acoge la última study visit del proyecto MOMAr



MOMAr llevó a cabo con éxito una última study visit en el condado de Mehedinti (Rumania) para conocer in situ las buenas prácticas en la gestión del patrimonio, previamente identificadas en el proyecto. La visita reunió a 24 expertos en patrimonio de cinco zonas rurales de Europa durante los días **8 y 9 de junio**. La experiencia fue organizada por el socio rumano, la Unidad Administrativa Territorial del Condado de Mehedinti. Asistieron todos los socios, junto con los stakeholders de cada país.

[Leer más](#)

Study visit de MOMAr a la Provincia de Groningen



ya se habían determinado durante el desarrollo del proyecto. La visita reunió a 28 expertos en patrimonio de cinco zonas rurales de Europa los días 27 y 28 de abril. La experiencia fue organizada por el socio neerlandés, la provincia de Groningen.

[Leer más](#)

MOMAr viaja a Bohemia del Sur para la segunda study visit



MOMAr viajó a **Bohemia del Sur**, en la República Checa, para conocer las buenas prácticas en gestión patrimonial que se desarrollan en la región y, así, evaluar su posible integración en los modelos de gestión en las regiones de cada socio. La visita se desarrolló durante dos días, el 23 y 24 de marzo. Fue organizado por la **Agencia de Desarrollo Regional de Bohemia del Sur (RERA a.s)**.

[Leer más](#)



Tour MOMAr a Haldensleben (Sajonia-Anhalt)

Este mes de julio, el **Ministerio de Infraestructura y Asuntos Digitales** de Sajonia-Anhalt organizó un Tour MOMAr a

comprobar el progreso de los proyectos que se están desarrollando actualmente, así como intercambiar nuevas ideas y conocimientos sobre la gestión del patrimonio.

[Leer más](#)



Tour MOMAr a Quinto de Ebro (Provincia de Zaragoza)

El pasado mes de abril tuvo lugar en Quinto de Ebro un exitoso Tour MOMAr, en el que el equipo científico de la Provincia de Zaragoza pudo conocer los proyectos relacionados con la gestión del patrimonio que se llevan a cabo en la localidad, además de aprender más sobre su impacto futuro en la región.

[Leer más](#)

Tour MOMAr a Territorio Mudéjar (Provincia de Zaragoza)

La provincia de Zaragoza celebró en abril un segundo **Tour MOMAr** para visitar tres pueblos que forman parte de Territorio Mudéjar, una entidad de gestión privada que participa en la gestión de este patrimonio cultural. Acompañado de Victoria Trasobares, directora de la asociación, el equipo científico zaragozano pudo conocer de primera mano los proyectos desarrollados con el apoyo de la citada entidad.

[Leer más](#)





(Sajonia-Anhalt)

Después de que se cancelara el **Tour MOMAr** en **Sajonia-Anhalt** debido a las restricciones causadas por la pandemia en otoño e invierno pasados, el primer Tour Momar en la región alemana finalmente tuvo lugar el 19 de mayo de 2022. El destino del recorrido fue la iglesia del pueblo de Schernebeck, en el Región de Altmark. Esta iglesia es el objeto del Action Plan de Sajonia-Anhalt.

[Leer más](#)

MOMAr participa en la conferencia final del proyecto ForHeritage

El proyecto Interreg ForHeritage organizó su conferencia final el pasado 12 de mayo e invitó a participar a la **coordinadora científica de MOMAr, Irene Ruiz**. La experta presentó los objetivos y logros conseguidos durante los dos años de trabajo de MOMAr, destacando el objetivo final del proyecto: mejorar los instrumentos de política local y regional para desarrollar mejores modelos de gestión del patrimonio en las zonas rurales.

[Leer más](#)



Sajonia-Anhalt trabaja con TRANSROMANICA en el Action Plan

El **Ministerio de Infraestructura y Asuntos Digitales de Sajonia-Anhalt** se reunió con su stakeholder, **TRANSROMANICA**, en dos sesiones; para revisar exhaustivamente el borrador del Action Plan alemán. Durante las



asistieron Lucas Fenger, en representación del Ministerio, y Annemarie Schmidt, en representación de TRANSROMANICA.

[Leer más](#)



Copyright © 2022 MOMAr Interreg Europe, All rights reserved.

Our mailing address is:
momarinterreg@gmail.com

Want to change how you receive these emails?
You can update your preferences or unsubscribe from this list.